

Ltd. pour construire une usine à la fine pointe de la technologie. Kao-Didak est maintenant un des principaux fournisseurs mondiaux de disquettes de 3,5 et de 5,25 pouces. Plus de 165 personnes travaillent à son usine de la vallée de l'Outaouais, dont beaucoup ont toujours habité Arnprior.

Les trois ministères fédéraux collaborent étroitement à l'administration du PDI. Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada est responsable de la promotion des investissements à l'échelle internationale. Au total, 43 missions diplomatiques sont chargées d'administrer le PDI à l'étranger. Avec son réseau de bureaux régionaux, Industrie, Sciences et Technologie Canada est responsable des investissements sectoriels et régionaux au Canada et à l'étranger. Enfin, Investissement Canada coordonne les activités fédérales d'investissement et offre, dans ce domaine, des services qui viennent compléter ceux des autres ministères.

Le Canada -- Un intervenant mondial

Les programmes PDI et PAT ont un objectif en commun, soit de faire des entreprises canadiennes des intervenants majeurs sur le marché mondial. Les investissements effectués au Canada sont beaucoup plus qu'une simple injection de capitaux, car il en découle des technologies nouvelles, de nouvelles capacités de recherche, une augmentation des possibilités d'emplois et un renforcement des capacités techniques et administratives. En continuant de bien accueillir les investisseurs étrangers et en faisant l'acquisition de technologies nouvelles, les entrepreneurs canadiens affûteront l'avantage compétitif dont ils ont besoin pour livrer une meilleure concurrence dans l'économie mondiale énergique d'aujourd'hui.